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Una sera 
a Grosseto 
discutendo 

dei «padroni 
del vapore» 

Rai-tv 
GROSSETO '-• La Rai-TV e il 
complessivo sistema delle 
comunicazioni di massa è 
troppo importante, " perchè 
possa essere gestito e lascia
to in mano ai «padroni del 
vapore » e a chi per loro 
tende a riportare i mezzi di 
comunicazione e gli operatori 
dell'informazione a meri 
« strumenti di regime ». 

Questo il senso di tre ore 
di intenso e vivace dibattito, 
tra i cittadini, il dottor An
drea Barbato, ex direttore 
del TG2, e Salvatore D'Alber-
go, docente universitario al
l'ateneo di Pisa. L'iniziativa, 
la prima del genere — tenu
tasi alla Sala Eden di Gros
seto e organizzata dalla Fe
derazione comunista — era 
incentrata sulla «Rai Tv: 
come combattere guasti della 
lottizzazione governativa, per 
un rilancio della battaglia 
per un'informazione demo
cràtica». -
- Un tema di scattante attua
lità per gli « atti osceni in 
luogo pubblico », (li ha defi
niti Barbato, parafrasando il 
repubblicano - Prof. Firpo) 
compiuti dai rappresentanti 
della De e Psi nelle notti dèi 

«lunghi coltelli», interamente 
trascorse per provvedere alle 
nuove nomine « lottizzate » 
dai dirigenti dei più impor
tante! mezzo • di comunicazio
ne di massa del paese. -

Provvedimenti assunti «ad 
hoc », 48 ore prima della ca
duta del governo Cossiga — 
Ha sottolineato Barbato — in 
flagrante violazione della leg
ge di riforma. • 
• Un atto di imperio e una 

manifestazione di «arroganza 
di potere », denunciati. dal
l'Unanimità dei sindaci revi
sori e dai, quattro consiglieri 
comunisti che — preso atto 
delle imposizioni normalizza. 
trlci della maggioranza go
vernativa — hanno abban
donato la • seduta. •.. 

Al di Ih del «caso persona
le». deU'esautoramento della 
direzione del TG2, (di cui u-
na nuova udienza per il ri
spetto dello statuto dei lavo
ratori si svolgerà stamani 
nella pretura dèi lavoro di 
Roma). Barbato — rispon
dendo a varie domande sulle 
vicende inteme alla Rai ha 
sottolineato che l'autonomia 
professionale dei giornalista 
e , il.. « pluralismo deli'inf or-> 
inazione » si affermano solo 
attenendosi rigidamente ai 
fatti, ài .processi sociali e po
litici del paese, dando « vo
ce » e spazi ai giovani, ài la
voratori, alle 'donne. 
. .Questo voleva essere.il TG2 • 
e per tali motivi — è stato 
detto .af .Grosseto .— è stato 
punito e « normalizzato » al 
chiaro scopo di farlo tornare 
ad essere giornale di veline. 
Perclò' è importante "— ha 
concluso. Barbato . — che il 
Pei,-«di oui.-non- mi-sento 
affatto strumentalizzato, e che 
a mio avviso ha compreso .là 
posta in palio, culturale e po
litica che si combàtte attorno 
alla televisione », promuova, 
queste iniziative, perchè sono 
i cittadini, attraverso 1 loro 
rappresentanti in Parlamento. 
coloro che devono stabilire 
assetti, programmi - e conte
nuti dell'informazione. 
. Sulle problematiche del 
controllò . popolare^ delJ de
centramento, . degli orienta
menti e' " del " ruolo • delle ' co
municazioni : di massa, sì è 
soffermato, .Salvatore. .D'Al
bergo, con precisi rinnova
menti allo spirito innovatore 
della legge di riforma della 
R4tTv. ••-..-

Ed è per questo suo carat
tere- innovatore che deve es-

. sere battuta la controffensiva 
restauratrice - delle, -forme 
moderate - e -. conservatrici, 
chey pur' sapendo di non po
ter" tornare ài tempi «berna-
beiani». cercano in ogni mo
do: — ha concluso D'Albergo 
—.di riportare la Rai-Tv e V 
insieme degli organi di infor
mazione ad «immagini e so
miglianze B del potere, gestiti 
dai partiti nella attuale mag
gioranza' governativa. 

'. Paolo Ziviani 

DIBATTITO 
CON JACOVIEUO -
SULLA PACE 

Alberto JacovieDo sarà sta
sera "alte 21, a Castelnuovo 
dei Sabbioni. Introdurrà ad 
un* dibattito sul ruolo delle 
grandi potenze, del manteni
mento -della pace.- -H - dibat
tito è organizzato dal circolo 
Enel di Santa Barbara e' si 
svolgerà nei locali del circolo 
a Castelnuovo dei Sabbioni. 

CONTRIBUTO 
PER L'ACQUEDOTTO 
DI SjLLANO 
i La Giunta Regionale Tosca
na ha approvato una delibe
razione per un contributo di 
35 milioni al Comune di Sti
lano (Lucca). 
; Il contributo è finalizzato 
ài potenziamento dell'acque
dotto comunale 

180 MILIONI 
PER L'ACQUA . 
A LIVORNO . 
• Un finanziamento di 180 
milioni a favóre del comune 
di Livorno è stato deciso dal
la Giunta Regionale Toscana. 
i n provvedimento — relato
ri gli assessori Anselmo Men-

La Regione 
dichiara 
guerra 

al fùngo 
del cipresso 

- H € Coryneum Cardinale > è un fungo. Se sia commestibile 
non -sapremmo dirvelo e neanche la ricetta per cucinarlo. 
Possiamo dirvi che per il paesaggio è micidiale. Una specie 

,di veleno che attanaglia inesorabilmente i cipressi e li con
duce sulla via della morte. . ' -
' L'albero decantato da vati e poeti, quando è attaccato dal 
Coryneum comincia a seccarsi alla sommità • dei rami, le 
cniome perdono vitalità e nel giro di pochi mesi non resta 
che un tronco secco. . - . • > . . . 

Contro questo micidiale fungo la Giunta Regionale Toscana 
ha approvato un provvedimento che stanzia cinquanta mi
lioni per la realizzazione • di interventi fitosanitari contro le 
malattie del cipresso in provincia di Livorno, proprio dovè 
èi trovano quelli famosi «che da Boigheri portano a San Guido». 
. L'intervento — ha spiegato l'assessore regionale all'agri

coltura. Emo Bonifazi nel corso della riunione in cui e stato 
approvato il finanziamento — riguarda specificamente i ci
pressi attaccati dal Coryneum e rientra nel piano di foresta
zione per l'anno 1980. • 

Si cerco una mediazione ad Arezzo 

Qualche schiarita 
nel braccio di 

ferro per TÀTAM 
La Giunta tenta di comporre lo 
scontro tra sindacati ed azienda 

AREZZO — E* forse arri
vato all'ultimo : roundv lo 
scontro. sindacti-Atam. Og-. 
gi a mezzogiorno là giunta-
comunale butterà tutto'- il • 
suo peso politico tra i due 
contendenti, nel tentativo 
di trovare una'mediazione. 
Cosa non facile. La vicen
da negli ultimi giorni, si è 

' andata via via acutizzando 
con polemiche crude e con 
azioni sindacali che hanno 
danneggiato l'utenza. Si 
pensa al. blocco degli stra
ordinari, e alle due óre di 
sciopero di ieri, ieri l'altro, 
all'inizio di ogni turno . 

Le accuse che gli attori : 
di. questa vertenza si sono ; 

; rifilate non sono state cer
to tenere. Hanno ricordato 

• i toni usati, contro i sinda
cati-autonomi e contro* i 
padroni- più - coriacei. Cor
porativi e superficiali sono 
stati definiti - i sindacati. -
Arrogante il-nuovo : presi-• 
dente , dell'Ataro ingegner 
Cardinali' che nei suoi pri
mi 32 giorni di presidenza 
ha avuto più problemi che 
nel resto della sua breve 
vita. • 

Oggetto del contendere 
sono premi aziendali e re-

-, tributivi. Tutto un possibi
le lavoro unitario per rida
re fiato e prospettiva all' 
Atam è affogato nelle 3500 
lire di incentivo -alla guida 
che i sindacati chièdono 
per gli autisti. Rlgacci, del
la CGIL ria detto che a 
questa richiesta si è giunti 
dopo il rifuto dell'Atam di 
esaminare il resto della 
piattaforma sindacale (mi
gliore regolamentazione del 
traffico, nuove e migliori 
strutture dei mezzi, " ridu
zione dei tempi di guida 
turni agevolati per i lavo
ratori più anziani). 

. - L'Ataro ovviamente nega 
e accusa il sindacato di vo
ler riaprire a livello locale 

ona questione, quella degli • 
incentivi, che può. essere -
risolta solo a livello nazio- ; 
nàie, ' nell'ambito del. con
tratto collettivo di lavoro. 
Per il resto, dice Cardinali, 
punti di accòrdi sono più 
che possibili. . . 

«Siamo;'ad esempio, d* '. 
accordo sur problema del . 
traffico, ma è ovvia che la 
competenza a questo propo
sito, è del comune e non-
dell'Atam. Sulla -questione .. 
delle. 3500 lire al giorno pe- V 
rò'non ci stiamo. È per tre ; 
motivi, ha detto Cardinali: 
noi vogliamo ridurre la .no- :. 
Civita da stress di guida -
attraverso una migliore re- : 
golamehtazione del traffi- . 
co; riteniamo che gli auti
sti siano già- da- ora 'privi
legiati rispetto àgli altri la-

. vori di. pari-livello, infine " 
questo incentivo vorrebbe 
dire un aumento lordo di 
stipendio di circa 100 mi
la lire'al mese per autista 
se J"Atàm andasse in que-

. sta" direzione sarebbe co£' 
' stretta ed aggiornare . le 

tariffe». 
Tre motivi che poi, ,tra 

. le righe, fanno cadere sul 
- sindacato.- -alcune- pesanti 

accuse: quella di innestare 
una spirale di aumenti sa- -
tarlali •' incontrollabili, di 
monetizzare .la salute, di . 
far leva'sa interessi corpo- ' 
rativL >.-̂ '".•-.;- '. ~: 

E il ' sindacato che dice? -
Ieri'mattina là segreteria 
unitaria autoferrotramvie-
ri CGIL, CISL e UIL. ha 
convocato una conferenza! '• 
stampa. Ceravamo soltanto, 
noi. e quindi- il tutto si è . 
trasformato 'In una chiàc- « 
chierata-sfogatolo dei mol
ti autisti - Atam presenti. 

. Prima di.tutto .canno, re-.. 
spinto, sdegnosamente, 1* 
accusa dl.essere corporativi 
Hanno detto di aver chie
sto da tempo'incóntri cori 

la direzione Atam per esa
minare i molti ; problemi 
dell'azienda. — ; 

« Non è vero - che tutto . 
.11 problema sia delle 3300 . 

lire al giorno». Hanno ri- " 
' cordato che il vanto dell* " 
Atam in questi anni è sta- \ 
to il suo bilancio non in ' 
rosso, la sua alta produtti
vità. «Ma questa è stata 
raggiunta, ha detto un au
tista, grazie ai nostri sacri- -, 
f ici ». « Siamo pochi con
ducenti, si ricorre quindi 

. agli straordinari e talvolta • 
guidano anche i controllo- : 
ri. Un autista dell'Atam 
percorre in media 18 mila, 
chilòmetri all'anno, mentre " 
le medie delle altre azien
de di trasporti è attorno 
ai 13-14 mila chilòmetri e • 
le nostre retribuzioni sono-

; invece le più basse, anche .'. 
rispetto ai colleghi : della " 
Cat e biella Lf i.> In pratica 
noi lavoriamo di pia e gua- ',' 
dagnàmo di meno ». .'•:•' \'-r 

Gli autisti dell'Atam con- ! 
• testano . anche. i - turni, 
. « massacranti, con orari <• 
idei pasti spostati alle 11-e . 
• alle 15 e soprattutto uno 

. stress incredibile che viene ' 
. ; dalla situazione caotica del -

traffico aretino». Non man- ' 
cano accuse dettagliate al ' 
modo di gestire l'azienda: .. 
« nel 30 per - cento degli . 

. autobus. ci piove dentro, 
anche sul posto di guida.. 

: Sono tenuti non sempre be-
; ne. Còsa ' impossibile d'al-
't tronde: per 60-mezzi ci so-
: no 4 meccanici e due car-
' rozzieri ». - - " " • ' 

H sindacato ; ha . anche 
. denunciato la carenza di 
; organici. «Nel bilancio pre-
- ventivo c'è scritto che sia- ' 

mo 103 autisti in realtà sia
mo 83̂  Venti sonò fermi, 
dichiarati inldoéni».. Su= 

, questa tema dell'idoneità 
c'è poi una grossa. polemi
ca: il sindacato non-vuo
le assolutamente che un 

" autiste, dichiarato Inindo-
neo. magari a 50 anni ven-

. ga privato della, sua quali-' 
fica e gli venga decurtato. 
Io stipendio. Noi ehiedia-

. mo che almeno gli venga 
mantenuto 7 la retribuzio-

->-he ».''•«--- •••' •- • 
Le questioni sul tappeto 

sono quindi molte e diver
se, tra loro. Si spera che 
l'incontro di stamani in se
de di giunta comunale 

- smussi gli angoli più duri: 
' e pericolósi, riconducendo 

la vertenza su binari del 
confronto corretto e pro-
duttivo. „ —r- • 

Claudio Repek 

IN BREVE 
chetti e. Dino Raugi — ri
guarda i lavori relativi all' 
approvvigionamento idrico 
della città. 

CAMPAGNA 
PROMOZIONALE 
PER L'OLIO 

"* La Giunta Regionale Tosca
na nel corso della recente 
riunione settimanale ha de
ciso di partecipare ad una 
campagna promozionale e 
pubblicitaria in favore deli* 
olio d'oliva. - - - -

Si tratta di una iniziativa 
da effettuarsi in direzione 
della grande distribuzione 
privata, cooperativa ed asso
ciata. al fine di promuovere 
e reclamizzare l'olio extra 
vergine di oliva come tipico 
prodotto della Toscana. 

IN MICROFILM 
IL PATRIMONIO 
STORICO-ARTISTICO 

Prosegue la mlcrofilmatura 
deHe schede del catalogo del 
patrimonio storico, artistico e 
scientifico degli Enti locali o 
di interesse locale. 

Lo ha annunciato atta 
Giunta Regionale l'assessore 
per la cultura Luigi Tassina
ri, presentando una delibera 

di finanziamento per tale at
tività che ha avuto inizio nel 
1973 \: • [\ . • 

FOGNATURE 
PER I I COMUNE 
DI PONTEDERA 

La Giunta Regionale Tosca
na ha'approvato la conces
sione di un mutuo trentacin-
quennale di 9 milioni — quin
di per complessivi 200 milió
ni — al comune di Fon tederà 
per l'esecuzione dei lavori di 
costruzione della fognatura 
ad ovest del fiume Era. 

INSEDIAMENTI -
ARTIGIANALI -
A CASTELDEIPIANO 

L'assessore per i trasporti e 
opere pubbliche Dino Raugi 
ha portato all'approvazione 
della giunta la delibera che 
concede un contributo' «una 
tantum » al comune di Castel 
del Plano (Grosseto) per 1 
lavori di urbanizzazione del
le zone destinate ad Insedia
menti artigianali, di 132 mi
lioni e mezza 

A carico deflm Regione sarà 
quindi il 00% dei lavori pro
gettati, il dui costo comples
sivo è stato calcolato in 221 
milioni. 

A Siena 
iniziativa 
nazionale 
in difesa 

All'Ospedale 
di Arezzo 

finalmente il 
« 

sull'aborto 
Proprio'a Sièna, nella cit

tà dalla quale ha tuonato re
centemente Papa Giovanni 
Pàolo n cóntro • l'aborto, il 
comitato di difesa della lég
ge sull'interruzione della gra
vidanza ;ha organizzato per. 
questa sera un dibattito pub
blico. v ' 

Si farà il punto sullo stato 
di attuazione della. legge, si 
discuteranno i tanti - argo
menti a sostegno della sua di
fesa, cóntro l'attacco del re
ferendum proposti dal Mo
vimento'per la vita e dal par
tito radicale. 

L'iniziativa, a carattere na
zionale, si t terrà alle 17 près
so la saletta del Mutilati in 
viale Maccari. Parteciperanno 
Adriana Seroni per 11 PCI, 
Maria Magnani Nojfa per il 
PSI. Nicoletta Cappellini per 
il PRI. Oretta Bello per il 
PSDI, Costanza Pera per; il 
PLT. Lidia Menapace per il 
PdUP e. Isabèlla Guacci per 
il Movimento lavoratori per 
il socialismo. ' 

Sempre questa sera alle 21, 
? ad Arezzo, attivo della fe
derazione comunista • sullo 
stesso" argomentò. • Interver
ranno la senatrice Giglia Te
desco e-la responsabile della 
Commissione femminile re-
elonpie, -reresa. ^ capecchi. 
Proprio in questi giorni ad 
•Arezzo le donne di tutti. 1 
partiti (ad. eccezione • della 
,DC e dell'MSI) hanno" co
stituito uh corniate di dife
sa della legge 194. 

mento 
emergenza» 

Finalmente, dopo lunga at
tesa, l'ospedale di Arezzo avrà 
il dipartimento dell'emergen
za. Lo ha annunciato l'asses
sore alla Sanità dei Comune 
di Arezzo, Giovanni Ralli. -

Per la realizzazione di que
sto dipartimento saranno.uti
lizzati i 300 milioni che nella 
scorsa primavera il Comune 
destinò alla manutenzione 
straordinaria del vecchio no
socomio. 

Il progetto delle opere mu
rarle che-comporta una spe
sa di 120 miliardi) ha già su
perato le. procedure per l'as-
segnazlone d'asta, per cui la 
ditta aggiudicataria non tar
derà ad iniziare i lavori. Non 
saranno invece brevi i tempi 
d'attuazione, dal - momento 
che l'opera sarà realizzata 
nella struttura del vecchio 
ospedale, all'interno del qua
le' dovrà essere assicurata, nel 
frattempo, la continuità del 
servizio. 
" La . parte residua del fi
nanziamento comunale (180 
milioni) sarà destinata,- sem
pre all'internò del diparti
mento dell'emergenza : alla 
realizzazione dell'impiantisti-

•ca. :• r- ,----•-. . . . 
L'amministrazione ospeda

liera potrà anche utilizzare 
fóndi- messi '• a disposizióne 
dàlia Provincia: serviranno 
alla riunificazione di. alcuni 
servizi • (cucina è lavanderia) 
e di alcune divisioni (le due 
chirurgie). all'interno della 
vècchia struttura ospedaliera. 

Due ore 
di sciopero 

nelle 
aziende 

GEPI del 
Valdarno 

AREZZO — Due ore di scio
pero nelle aziende Gepi del 
Valdarno la settimana pros
sima: il giorno è àncora da 
stabilire. La decisione è sta
ta presa dall'assemblea di sei 
consigli di fabbrica Gepi del
l'area di Levahella a soste
gno della piattaforma sinda
cale presentata alla finanzia
ria pubblica. • •*-.-.. 

I lavoratori chiedono che 
questa rispetti l'impegno à 
suo tempo sottoscritto con il 
comune di Montevarchi. Im
pegni che prevedono la rea
lizzazione di insediamenti 
produttivi per , complessivi 
800 posti di lavoro. Questi, al
la data odierna, sono si è no 
trecento. Duecento operaie 
dell'International sono infat
ti a spasso da nove mesi. 

Trecento posti di lavoro 
non si sono ancora mai visti. 
Le pressioni sulla Gepi si so
no fatte via via più forti ne
gli ultimi tempi proprio di
nanzi alla impossibilità di ri
solvere il caso International. 
Il sindacato afferma che ci 
sarebbero le condizioni per 
dare il via a due nuòvi sta
bilimenti: un. pantalonificio 
e una azienda meccanica. 
' Ci sono già gli Imprendito
ri dispositi a venire .à Leva-
nella. Per il pantalonificio 
poi. siamo a buon punto: lo 
stabilimento' esiste già.' ET 
sufficiente adesso che la'Ge
pi termina alcuni- lavori in
terni. : - ' . . . .< • • - . - • • 

^ Svelato i l giallo di Viareggio 

Le lettere sono 
vere ma le accuse 

strumentali 
In Comune il sindaco ha spiegato che 
appartengono al socialista Veronesi 

VIAREGGIO — E* stato 
sciolto durante il consiglio , 

. comunale il mistero-giallo , 
cheterà nato intorno ad 
una lettera « riservata » fat-

- ta pervenire alla stampa lo- -
. cale, destinata a tré fra i .. 

più importanti personaggi . 
socialisti della città (il sin
daco, il segretàrio comu
nale e il senatore Barsac- : 
chi). . 

A nóme. dèlia, giunta _ 11 
''• sindacò Terrari ha dichia- ,-

rato che la lettera in que- ; 
'. stione -.. appartiene - effettiva- : 
'.mente,' malgrado le smen- ' 

titè : dell'interessato fatte ; 
alla stampa; 'all'architetto : 
Andrea Veronesi, socialista. 

: ex capo sezióne all'ufficiò 
- tecnico dèi' comune di Via

reggio, dimessosi in. sègùi-
.< to ad affermazioni rese pub-
' blicamènte ih meritò a prie- : 

' sunti- illeciti della passata 
amministrazione - comunale'. 
In campo urbanistico. 

Anche questa volta infat
ti, nella lettera fatta ' per-" " 

- venire alla stampa (da chi 
non si: sa),"l'architetto si 
dilunga -• con .ricchezza di 
particolari e di nomi, sùll* 
operato. in materia urbani- : 
etica dell'ex sindaco 'socia-
Usta, ora capogruppo, e'de-

- gli ex assessori comunisti; ' 
accusando il primo .di.«far- -
neticazìoni su scempi edili
zi e .urbanistici- perpetrati 
da oltre dieci anni dalle no
stre • amministrazioni e su 

" continue scorrettezze , dei-
funziónari e dell'intera com
missióne edilizia nell'appli
cazióne delle .varie norme 
per ' l'applicazione dei- pro
getti edilizi». , 

r secóndi, accusati di una 
gestione accentratrice ed e-

-sclusiva che' avrebbe porta
t o l a ! blocco completo del
l'attività edilizia»; il sin
daco della passata ammini
strazione viene inoltre ac
cusato di essersi prestato al 

- «plagio»' ' operato prima 

dall'assessore- comunista, e 
poi da un gruppo di tecnici 
dell'ufficio «tesso. . 

• Su- questo. tono continua 
la missiva,-fino ad arrivare 
a.sostenere la tesi che que
gli stessi dipendenti dèli' 
ufficio-tecnico «avrebbero . 
progettato negli ultimi 18 
meàl. circa' il 50 per" cento 
dei volume oomplessivamen- ' 
te approvato dal. comune di 
Viareggio», ovviamente.'con , 
la «consapevole tolleranza.. 
di : alcuni uoihihi politici. 
vecchi è. nuovi »., Sulla base ' 
di queste affermazioni, la 
giunta ha deciso di nomi- -. 
nare -una. commissione .di 
indagine composta, da isèl , 
consiglieri: uno per gruppo . 
politico, che. dovrà trasmet
tere gli atti fino ad ora in 
possesso dell'amministrazio
ne. ' alla pretura. * .Entro , 
trenta giórni là ' commissio
ne- 'dovrà relazionare- nuo- • 
vamehte al consiglio comu
nale per fare fl punto della 
situazióne: Intanto^ è' stata ~ 
decisa-la sospensione cau
telativa dell'architetto Ve- „ 
ronesL . ̂  • - , j-- - ;i 

Su tutta là vicenda. fl '5 
gruppo -coTjranlsta-ha fatto
la . seguente-dichiarazione: 
«La lettera pubblicata sta
mani in. cronaca locale, re-
làtivamenté alle presunte 
vicende " utbanistJche *.ed e-. 

' dllizié si configura c e n e un 
Indecoroso' attaccò alle isti
tuzioni democratiche e in 
sbecie- alle -forze della si
nistra. • •••-'•- -

' «Di ' questo' episodio noi 
còrmrh*st! diamo 'e seguen-. 

- ti valutazioni politiche: 1) 
'che centri di potere e for-

•zè non meclfo Identificate 
v'odlòno stroncare, ' l'opera ~ 

• innovatrice della giunta di . 
' sinistra - nel cànroo dell*j»s-
- setto del territòrio e della 

gestione deyeanizia: 2) che 
si rteome.: a- • onestò -irne, 
a. r*»todl ma«'«eì. 

« Noi comunisti ribadiamo 

con forza che non siamo.dir 
eponibili a far avanzare da . 
parte di chicchessia, giochi 
di bassa lega di alcun ge
nere e che si debbono inve
ce isolare quelle forze che . 
con lo scandalismo- voglio- -. 
no in realtà ridare fiato al
la speculazione. Diciamo an- • 
cora che il comune deve 
tutelare con la massima fer- • 
mezza la propria autorità . 
e il proprio prestigio, che . 
in nessun modo possono es
sere messi alla berlina dà 
avventurieri.. 'disposti . a , 
tu t to . •"'.-' 4 " • • - - -

«Diciamo'altresì che re
spingiamo sdegnosamente 
le basse insinuazioni della 
condotta politica del. PCI-
e del suol uomini, mentre 
affermiamo la necessità di l 
promuovere su' questo una 
discussione di massar i la
voratori e l cittadini devo- . 
no poter - conoscere i prò- -
blemi e poter: pesare sulle 
decisioni e siigli orienta-, 
menti dei pubblici . poteri. 
tfoi comunisti anche su 
questi problemi non abbia- ' 
roó mai fatto, non vòglia-: 

mo fare e tanto meno fa : 
remo solo da .noi., 

«Sono quindi una volta di ' 
più ridicole le accuse rivol
te ai POI circa il suo ruo
lo di; esclusivo gestore del
l'urbanistica e dell'edilizia: : 
ridicole perché to' questo,-
come negli altri settori,-' la-
politica dell'amminìstraziò- • 
ne comunale è quella con
cordata' daHe forze della 
maggioranza, ridicote per
ché tutti conosciamo il plu
ralismo' reale di forze rap
presentate dalla commissio
ne edilizia e in quella ur
banistica; ridicole perché • 
tutte le grandi scelte sono 
state e saranno fatte con la 
ricerca del massimo cotti-. 
volgimento della: città.- ; 

«Lo squallido episòdio'^i 
cui slamo, costretti, ad .oc-. 
cuparci è quindi da condan
nare, perché di tipo scan
dalistico e calunnioso; nel
la Ietterà ci sono ..infatti 
gratuite illazioni su .uomi
ni politici e su tècnici^ sui • 
quali per la genericità e 
faziosità delle accuse, non 
è lecito gettate fango, trat
tandosi di illazioni irre-
sponsabUL - ^ - '- ; 

«Sii queste basi 1 comuni
sti condividono pienamente 
le proposte dell'amministra
zione comunale e. garanti
scono il loro fattivo cóntri- -
boto a dissipare dubbi per 
respingere nel contempo 
ogni sorta di strumentali*- / 
sazionè e di prorocazione».. 

DELIBERA 
PER H MOLO 
DI MARINA DI CAMPO 

La Giunta Regionale ha ap
provato nei giorni scórsi e 
immediatamente trasmesso al 
consiglio la definitiva appro
vazione e la proposta di deli
bera relativa all'avvio dei la
vori per il prolungamento del 
molo della banchina interna 
del.porto.di Marina di Cam
po all'isola d'Elba. . 

PROGETTI 
PER IMPIANTI 
DI IRRIGAZIONE ! 
. Due rilevanti progetti per 
impianti di irrigazione sono 
stati approvati dalla Giunta ' 
Regionale Toscana. I provve
dimenti comportano un «inter
vento finanziario di 236 mi
lioni complessivi. li primo ri
guarda là realizzazione di un 

- impianto Irriguo dimostrativo 
nell'azienda agraria regiona
le di Cesa 

TI secondo intervento su ri
chiesta della comunità mon
tana della Lunigiana, riguar
da la esecuzione di lavori 
per 11 ripristino e la realim-
rióne di opere irrigue a ca
rattere consorziale e intera
ziendale. _ ' f „ j 

Un miliardo 
della Regione 

; perle ;;: 
foreste \ 

dèlia Toscana. 
_ La Giunta .Regionale .To
scana — relatore l'assessore 
per l'agricoltura Emo Boni
fazi .— ha-deciso di antici
pare afieComunnà, Menta
ne oltre 1 miliardo di lire 
per lavori di miglioramento 
dei patrimonio forestale .ri
cadente nel demanio regio
nale. 

* - - * 
Comunità Mentana Garfa-

gnana, L. 1I3.000L0DD; Comu
nità Montana Alto Appemi-

' no Pistoiese, Lt 3M0MW: OD- ? 
munita Montana Acquertno- . 
Fekiana, L. 79.400.01»; Co- | 
munita Montana Praiasaa- i 

>>o, L. 113.000.000; Comunità \ 
Montana Casentine. L. jfl ! 
milioni e aoràOOO; CooNssità 
Montana Alta Valle éH Te
vere, L. ìTfkJMiOlt; Oensani- ; 
tà Montana Monti Pisani, j 

Comune di Pescia 
Avviso di gara 

Questo Comune indirà a breve scadenza la se
guente gara a licitazione privata con ammissione 
di offerte in aumento da - effettuarsi ai sensi e 
con le modalità previste'dall'art. 1, lettera a) 
della legge 2-2-1973, n. 14: " 

— FOGNATURA NERA DEL CAPOLUOGO - 1° 
• '.." lotto - importo a base di gara L. 167.034.000. 
Le imprese interessate possono richiedere di es
sere invitate alla suddetta gara, mediante doman
da in carta da bollo diretta a questo Comune 
esclusivamente a mezzo raccomandata del Ser
vizio Postale di Stato, entro 15 (quindici) giorni 
dalla data di pubblicazione del presente avviso 
sul Bollettino Ufficiale della Regione Toscana. 

Pescia, li 22 ottobre 1980 
IL SINDACO 

COflCORDf 
CHI ESINA UZZANESE (PT) 

. TEL. (0572) 4UW 
DIREZIONE! TRINCIAVELLI 

QUESTA SERA 

GIULIANO 
BERGAMINI 
E LA SUA ORCHESTRA 
SPETTACOLO 

Comune di San Casciano in Val di Pesa 
P R O V I N C I A D I F I R E N Z E 

AVVISO DI LICITAZIONE PRIVATA 
Il Sindaco rende noto che TAmministrazione di S. Car 
sciano in Val di Pesa indirà quanto prima due licitazioni 
private per l'appalto dei seguenti lavori: "•••" 
— Lavori di realizzazione delle opere di urbanizzazione 
primaria nella zona P.I.R in località S. Giovanni nella 
frazione di Cerbaia-Primo stralcio - Importo a base di 
appalto L. 212.835.956. 
— Lavori di costruzione delle derivazioni della rete del 
gas metano nel.Capoluogo e nella frazione di Mercatale. 
importo a base d'appalto L. 153.055:000. 
Tali licitazioni" verranno effettuate con il metodo di cui 
all'art. 1 ietterà a della legge n. 14/1973. 
Le imprese interessate possono presentare domanda in 
carta legale a questa Amministrazione per essere invitate 
alle gare entro 20 giorni dalla data di pubblicazione del 

.presente avviso.-•--. 
La richiesta di invito non vincola l'Ente appaltante. 

S. Casciano V.P. 11 28-10-1980 
. > IL: SINDACO: Giancarlo Vaccaro 

FUTURI SPOSI 
Malgrado forti e continui aumenti ancora 
incredibili Offerte fino al 20 novembre 

lussuosi ARREDAMENTI a scélta 

1 CAMERA matrimoniale 
+ SALOTTO con divano 2 poltrone 
MOBILI da Cucina tavolo 4 sedie 

Tutto Lire 1.495.000 
anche a Lire 56.550 mensili 
senza Anticipi né Cambiali 

Colossali scelte di: 

MOBILI D'ARREDAMENTO 
Camere - Camerine * Soggiorni • Ingressi 

Salotti - Divani • Poltrone e Mobili letto 

Cucine componibili 

TAPPETI - L A M P A D A R I ecc . 

ELETTRODOMESTICI - TELEVrSORI a colon 
ALTA FEDELTÀ' STEREO • ORGANI ELETTRONICI 

Macchine per catte - Macchine per cu:ire 

Macchine da sc le re ecr. 

a d e senza Anticipi uè Cattali fino a 40 
rate per acoetsti fino a 10 milioni 

vomioiiniNi con wui • concofTvnvi compr*»• 

tanè Val dt Céetna, L. •> mi
lioni e ««.000; Connmità 

i montana Colline Metallifere, 
. L. 4MSv.a|0;. comuni»- Men-
taa&.VaHI e a V M m t - t Mer-

; «e, U. >n.ltèmèi- Gomme- di 
; Scarltno, L.. 1S.O0JM; Cooiu-
; ne di 6anta>Léie, L. 7.000̂ 000. 

sbwonRti avi - nostri 

PREZZI RIDOTTI IMBATTIBIU 
n contfsrio" ottoffTOlo lo ' stosso 
concofTonzoo hi più uno riduziono _ 

osi 5 por conto 

3 GRANDI MAGAZZINI 

Nannucci Radio 
s 300 m e f i da p<A7:a Staziori*? 0 pA/u D u o m o 

S^DF CENTRALE • Piazza A n t m o n 10 

a 3iy» met r - da l Pon te d e l 1 a V'tto»-M 

E M A S P,AH * ?<(-: V p f t o f j FIRENZE 

k - : . i . " ^ ? ' ' . - > i SHOPPING Cf.NTFR PRATlL iA 

V • ; ,>rent .' ' F P ' f • 

http://essere.il

